

グループホーム出東ララ

第 137 号

(社福) 出ラ第 137 号
令和 6 年 11 月 18 日
社会福祉法人 出東福祉会
グループホーム出東ララ

秋冷の候、皆様方には日頃よりグループホーム出東ララにつきまして、ご理解ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

今年は出東小学校が創立 150 年を迎えられ、文化祭その他いろいろなイベントが開催されています。グループホーム出東ララからも、文化祭、ハロウィンへの参加、イチヨウの木のライトアップの見学などに参加し地域の一員として楽しんで頂きたいと思っております。朝晩と冷えるようになって来ましたので、引き続き感染症予防に努め、体調を崩されない様に留意していきます。 グループホーム出東ララ 職員一同



皆さまで干し柿づくりを行いました！

～秋のおでかけ～

気候が良くなり、過ごしやすい季節になりました。「天気も良いしどこか出かけたらいね！」との声もあり、外出活動を計画しました。色々な場所へお出掛けされ、皆様とても楽しそうな様子でした。

松江の堀川遊覧船へ

周りの景色を楽しみながら、
会話も弾んでいました。



出雲駅伝を沿道で応援しました！



ゴビウスへおでかけされました！



出東文化祭

10月20日(日)出東文化祭が行なわれました。ララも小学校の体育間で活動写真・作品の展示を行いました。ご利用者様も見学に行かれ、演奏なども楽しめました。午後からは車椅子体験を行い沢山の方に参加して頂きました。また、新たに“出東ハロウィン”という企画があり、ララにもたくさんの方が来て下さり、ご利用者様からお菓子を手渡され、賑やかな時間を過ごされました。



清掃奉仕活動へのご参加ありがとうございました！



10月27日(日)ご家族様による清掃活動がありました。草刈りなど行って頂き、皆様のおかげでララの庭もとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

ご意見・ご要望について

ララでは、ご意見・ご要望シートを作成しています。ご家族様からの苦情は基より、気づきをご意見・ご要望として記録に残し、職員間で共有し、ご利用者様・ご家族様に安心して過ごして頂けるよう取り組んでおります。ご意見・ご要望等がありましたら、お気軽にお申し付けください。例)居室のご本人様の時計の電池が切れているので持ち帰りますとご家族様が持ち帰られる。⇒職員は気づいていたが、お伝え出来ていなかった。面会の際にこちらからお伝えすべきであった。と振り返りを行いました。